

Cinco organizaciones se adjudican recursos del Fondo Social Presidente de la República



Chile Chico. Tres de los proyectos están vinculados a la minería artesanal y beneficiarán a localidades como Chile Chico, Puerto Guadal y Puerto Tranquilo

Cinco organizaciones sociales de la Provincia de General Carrera resultaron beneficiadas con recursos del Fondo Social Presidente de la República, en su línea nacional orientada a infraestructura. La inversión total bordea los \$75 millones, con montos cercanos a los \$15 millones por proyecto, destinados principalmente a mejoras de sedes comunitarias y cierres perimetrales.

De los cinco proyectos adjudicados, cuatro ya han sido entregados por parte de la Delegación Presidencial Provincial, restando solo el de Puerto Río Tranquilo. Las demás iniciativas corresponden a dos organizaciones en Chile Chico, una en Mallín Grande y otra en Puerto Guadal.

“Hoy entregamos el cuarto de los cinco proyectos adjudicados al Fondo Social Presidente de la República en su línea nacional. Lo primero que hay que destacar y reconocer es el trabajo de las organizaciones. Son cinco organizaciones de la provincia de General Carrera que se adjudicaron unos proyectos cercanos a los \$15 millones cada una”, señaló Cristóbal Barceló, Delegado Presidencial Provincial de

General Carrera, quien además valoró el carácter multisectorial de la ejecución y aprovechó de recordar que “se encuentra abierto el periodo de postulación al Fondo Social Presidente de la República hasta el 1 de julio en proyectos que van desde los \$2 hasta los \$15 millones”.

Impulso a la minería artesanal

Tres de los cinco proyectos tienen directa relación con la minería artesanal, una actividad histórica en la provincia. La adjudicación de estos fondos permitirá a las agrupaciones mejorar sus espacios de trabajo y proyectar iniciativas.

“Estamos muy contentos porque la minería artesanal tiene logros y avances concretos a través de este trabajo que estamos realizando con la Delegación Presidencial Provincial de General Carrera”, destacó Juan Vásquez, Seremi de Minería de Aysén, quien valoró el trabajo colaborativo con las organizaciones gremiales de Puerto



Tranquilo, Puerto Guadal y Chile Chico. “Son muy buenas noticias para la minería, son muy buenas noticias para el Gobierno”, agregó.

Una de las beneficiadas es la Asociación Gremial de Mineros Auríferos de Chile Chico. Su presidenta, Yamilet Burgos, explicó que el financiamiento permitirá habilitar un cierre perimetral en un terreno que mantienen en comodato: “Esto nos viene a beneficiar a nosotros para poder cerrar el perímetro. Nosotros tenemos ahí dos containers y nuestro sueño es poder instalar nuestro taller y a futuro poder comercializar nuestros productos tanto de orfebrería, cerámica y minería artesanal que es el chayado del oro”.



AIKIDO
Patagonia Nampou Dojo

Arte Marcial
Defensa Personal

Niños, Jóvenes y Adultos

Lunes - Miércoles y Viernes
Niños: 18:00 a 19:00 horas
Juveniles: 19:15 a 20:30 horas

